Postulat réfection Rue Fernand Dubois

Depuis quelques mois, la municipalité a engagé de gros travaux de réaménagement dans le centre-ville. Des rues ont été limitées à 30 km/heure voir à 20 km/heure. Toutes les conduites souterraines ont été remplacées et l'Avenue des Terreaux a bénéficié d'un relooking qui marque le changement de vitesse autorisée.

Habitantes de la Rue Saint-François en cours de réfection et également prévue en 30 km/heure comme toutes les rues du quartier. Nous avons pu constater, avec regret, qu'aucun changement notoire extérieur n'a été pensé à part le panneau 30 km/heure.

Par conséquent, nous déposons cette interpellation pour que les travaux prévus en février 2023 sur la Rue Fernand Dubois soient souterrains certes mais surtout qu'une réflexion soit faite également au niveau du changement extérieur.

En effet, l'accès à la Grand'Rue est fermé de mars à octobre ce qui représente 7 mois par année au minimum. A plus ou moyen terme, la Grand'Rue sera définitivement fermée au trafic routier donc cet accès fermé également. Cette rue est donc durant les mois de fermeture utilisée en parking mais un manque flagrant de signalisation correcte provoque des situations difficiles.

Rue marquée en impasse lors des fermetures, obligation de monter la rue lors de l'ouverture.

Aujourd'hui, une grande partie des automobilistes descendent la rue en sens interdit même l'hiver. Lors des fermetures, certains automobilistes ne laissent pas la priorité au véhicule qui vient en face, ce qui donne des conflits lorsque 2 conducteurs refusant la priorité sont face à face.

Le passage piéton est dangereux puisqu'avant de traverser, le piéton doit être attentif aux véhicules qui arrivent du giratoire, aux véhicules qui arrivent de la rue Saint-François et également aux véhicules qui descendent la rue Fernand Dubois.

Nous demandons donc à la municipalité de saisir l'opportunité des travaux à venir afin d'étudier une solution concrète qui transformerait cette rue en parking permanent tout en y intégrant un projet favorisant la biodiversité en milieu urbain et valorisant les espaces résiduels.

Nous tenons également à disposition de la municipalité des photos illustrant notre propos et ses problématiques.

Mireille Brouchoud
Conseillère générale

Saint-Maurice, le 15 août 2022

Virginie Dubuis Gschwend Conseillère générale





